



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 13.10.2020
– Auszug aus Drucksache 18/10694 –**

**Frage Nummer 64
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter
**Ludwig
Hartmann**
(BÜNDNIS
90/DIE GRÜ-
NEN)

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Kontakte werden von den bayerischen Gesundheitsämtern aktuell je Kategorie (KP1 etc.) durchschnittlich pro coronainfizierter Person nachverfolgt, wie lange dauert es nach dem Positivtest eines Infizierten bis zur Erst-Kontaktaufnahme mit Kontaktpersonen durch das Gesundheitsamt durchschnittlich und von wie vielen bayerischen Gesundheitsämtern liegen der Staatsregierung zu den vorgenannten Fragen Daten vor?

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege

Bis Ende August 2020 wurden im Freistaat durch die Gesundheitsämter insgesamt 156 000 enge Kontaktpersonen der Kategorie I (KP I) nachverfolgt. Angaben, wie viele KP I jeweils durchschnittlich pro positiv getesteter Person nachverfolgt werden und innerhalb welchen Zeitraums dies erfolgt, liegen der Staatsregierung nicht vor. Erhält ein Gesundheitsamt Kenntnis von einer Infektion mit SARS-CoV-2, nimmt es umgehend Kontakt zum Infizierten auf und ermittelt ausgehend von dessen Angaben die möglichen Kontaktpersonen.

Weitere Daten könnten erst nach einer zeit- und arbeitsintensiven Abfrage bei den Gesundheitsämtern in Erfahrung gebracht werden, die in der Kürze der Zeit nicht möglich ist und aufgrund der aktuellen Situation für die Gesundheitsämter unzumutbar wäre.